



かに石こども園の餅つき 年の数だけペッタンペッタン

12月5日にかに石こども園で、餅つきが行われました。園長先生から「みんなの元気が1年間長もちするように、力いっぱいおもちをつきましょう」と言われた9人の子どもたちは、自分の年の数だけペッタンペッタン。つき終わったお餅は、すぐにきなこ餅とあんこ餅にして配られ、子どもたちは「おいしい！」とおかわりして食べていました。



渋川幼稚園の親子のお茶会 茶道の作法を親子で体験



渋川公民館の家庭教育支援学級として、11月24日に渋川幼稚園で、親子のお茶会を開催しました。緑組(年長)の園児と保護者が参加して、裏千家の作法によるお辞儀の仕方やお茶の飲み方などを体験。子どもたちは「足がしびれたけど、おいしかった」と話していました。

性の多様性を理解するセミナー 性的少数者への理解を深める

11月30日に中央公民館で、性の多様性を理解するセミナーを開催しました。「はじめて知るLGBTQ」をテーマに、性的少数者が生きやすい社会づくりに取り組む団体の間々田久渚さんが講演。参加者は、「LGBTQ」の言葉の意味や当事者の困りごとなどの解説を聞き、多様な性への理解を深めました。

渋川中学校 P T A 講演会 地域の伝統行事に触れる



11月29日に渋川中学校で、PTA講演会が行われました。渋川山車まつりの歴史などの紹介後、児童などが3演目のお囃子を実演。その後、お金に関する講演が行われました。長年受け継がれてきた伝統行事に触れるとともに、将来に必要な知識を学べる貴重な機会となりました。



渋川北小学校の創立150周年記念行事 いつもの体育館がライブハウスに

渋川北小学校の創立150周年記念行事として、11月10日に4人組ロックバンド「G-FREAK FACTORY」の特別ライブを、11月24日に記念式典を開催しました。ライブでは持ち歌のほか、アレンジした校歌で会場を盛り上げ、中盤には、児童も一緒にステージ上で熱唱。普段できない体験は、児童にとって忘れられない思い出となりました。



自治会の負担軽減に向けた広聴会 持続可能な自治会を目指して



11月14日～27日にかけて、市内の自治会9ブロックに分けて、自治会業務の負担軽減に向けた広聴会を開催しました。11月16日は赤城公民館で開催し、各種委員の選出方法や会議への出席、回覧物の配布などに関する市の軽減案を説明し、自治会役員との意見交換を行いました。

江戸時代の僧 周休竹溪の顕彰展 本市の偉人の功績を紹介



11月16～22日に市役所本庁舎、11月27日～12月1日に市役所第二庁舎で、周休竹溪顕彰展を開催しました。江戸時代に活躍した赤城町出身柏木出身の僧侶である周休竹溪が残した漢詩を紹介するパネルなどを展示。本市出身の偉人の素晴らしい功績を知ることができました。

長尾小学校の創立150周年記念式典 夢を持って努力する大切さを学ぶ

11月21日に長尾小学校で、創立150周年記念式典を開催しました。本市出身パラアスリートである唐澤剣也さんとコーチの小林光二さんを招き、記念講演を実施。レースでの悔しさをバネに、目標を立てて練習を重ね、国際大会で金メダルを獲得した話を聞き、児童たちは、夢を持つこと・努力することの大切さを学びました。

